

Stv. Retzerau erläutert den Antrag SPD-Fraktion:

Die SPD-Fraktion beantragt, dass die Bewirtschaftung von Gebäuden planmäßig/gesteuert erfolgen sollte. Bereits nach kurzer Zeit hat sich bei den Schulen (PPP Verfahren) herausgestellt, dass sowohl Energiekosten eingespart wurden und der Gebäudezustand als gut einzustufen ist. Bei eigenen Gebäuden sollten wie bei PPP beschlossene, gleiche Regeln für die anderen städtischen Gebäude gelten.

Hierbei werden einerseits Energiekosten gesenkt und der Bestand erhalten, was insbesondere für das Rathaus gilt.

Hierzu teilt der Bürgermeister mit, dass bereits eine Gebäudebewirtschaftung erfolge und auch ständig optimiert werde.